



CGT IP 59/62/80/60/02

COMMUNIQUE 30/03/2023

Nous, personnels (travailleurs, ASS, PA...) des SPIP des Hauts-de-France réunis en Commission Interrégionale, apportons notre soutien sans faille à la mobilisation contre la Réforme des Retraites.

Nous constatons chaque jour dans le cadre de nos interventions la dégradation de la situation sociale des personnes accompagnées par nos Services : réforme de l'assurance chômage, casse du service public, extension du filet pénal et de l'arsenal répressif.

Nous savons que cette Réforme vient s'ajouter à ce long cortège de brutalité sociale et économique.

Nous ne souscrivons pas à ce projet de société.

Nous appelons donc les personnels des SPIP à participer, par tout type d'action, à la prochaine journée de mobilisation le 6 avril 2023 et à rejoindre en masse les cortèges de manifestations dans toute la France.

Fait à Bapaume le 30/03/23